

La Provence
28 02 - 26

LE GRAND AVIGNON ET LE SYNDICAT RHÔNE-VENTOUX VEULENT PRÉVENIR LES POLLUTIONS

Les réseaux d'eau fusionnent pour plus de sécurité

Si l'eau potable qui coule des robinets devenait polluée, quelles seraient les solutions pour que les habitants puissent continuer à l'utiliser sans danger ? C'est la question sur laquelle la communauté d'agglomération du Grand Avignon et le Syndicat mixte des Eaux de la Région Rhône-Ventoux (SMERRV) se penchent depuis plusieurs années. Aujourd'hui, deux sources de production d'eau potable fournissent 43 communes du Grand Avignon et du syndicat Rhône-Ventoux. Pour l'agglomération, l'ali-

mentation se fait par le captage de la Saignonne, avec pour ressource la Durance. Le SMERRV, lui, se fournit dans à l'usine de la Jouve, via la nappe phréatique du Rhône. Afin de garantir une sûreté de distribution aux habitants, un projet d'interconnexion des deux réseaux a été mis en place.

"Nous sommes dans une période compliquée, avec de plus en plus de pollution, naturelle et non naturelle, et on ne sait pas de quoi demain sera fait", explique René Trucco, vice-président du Grand Avignon. Pour



Les deux présidents ont signé une convention.

le président de l'agglomération, Patrick Vacaris, c'est avant tout "une volonté de préserver une ressource majeure" exposée aux menaces.

Mise en service en 2025

D'abord pensé en 1995, le projet a ensuite été repris en 2016 avec une première étude de faisabilité. Hier, les deux institutions se sont réunies pour signer la convention et le début des études préalables, avant les travaux qui débiteront en 2022. Cette convention "pour la sécurisa-

tion de l'alimentation en eau potable par interconnexion des réseaux de distribution" permet de garantir aux habitants de bénéficier d'eau (de qualité) même en cas de graves perturbations, grâce à un secours mutuel entre les deux sources de production. Elle doit aussi permettre de valider le tracé et procéder à des vérifications sur la qualité de l'eau.

La mise en service de l'interconnexion est prévue pour 2025, et le montant des travaux est évalué à 7,5 millions d'euros. **Capucine LORAIN**

EN CAMPAGNE



● **Frédéric Tacchino présente ses colistiers.** Le candidat investi par La République en marche, Frédéric Tacchino, dévoile aujourd'hui le nom des 54 personnes qui l'accompagneront jusqu'au scrutin des 15 et 22 mars sur la liste "Avignon, une ambition partagée". C'est à la Brasserie Les Arts, place de l'Horloge, que Frédéric Tacchino convie pour, aussi, révéler les principaux axes de son programme. /PHOTO A.E.

La Provence en campagne

Le futur maire c'est vous !

La Provence à l'écoute de vos propositions

Rendez-vous le 2 mars
sous notre tente de campagne
place de l'Horloge, de 10h à 14h.
Les journalistes de La Provence
vous accueillent et recueillent
vos idées, vos projets pour Avignon.

Plusieurs experts et personnalités livrent et confrontent leur vision de la ville

AVI_001

